

CÉLÉBRER ENSEMBLE DANS LA VALLÉE-DU-RICHELIEU

Semaine québécoise des rencontres interculturelles

McMasterville, le 22 octobre 2024 – La MRC de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est fière de soutenir l'organisation d'activités dans le cadre de la Semaine québécoise des rencontres interculturelles (SQRI), qui aura lieu du 4 au 10 novembre 2024. L'enveloppe de 20 000 \$ du programme « Vivre Ensemble » de la MRCVR vise à favoriser une meilleure intégration des personnes issues de l'immigration et développer un sentiment d'appartenance au territoire. Pour donner suite à l'appel de projets, le comité d'analyse a recommandé d'accorder une aide financière à des projets favorisant le développement d'activités interculturelles pour le grand public.

« Nous souhaitons un vivre-ensemble respectueux et des relations interculturelles harmonieuses dans la vallée du Richelieu. Les activités proposées sont l'occasion de dialoguer et célébrer la diversité culturelle ensemble pour mieux se comprendre. »

Marilyn Nadeau, mairesse de la Municipalité de Saint-Jean-Baptiste et préfète de la MRCVR

ACTIVITÉS INTERCULTURELLES GRATUITES

Les activités organisées durant la SQRI offrent des occasions de partage et d'échange entre les Québécoises et les Québécois de toutes origines. La participation est gratuite et l'inscription est obligatoire. Pour de plus amples renseignements sur les activités ainsi que pour s'inscrire, veuillez visiter le mrcvr/SQRI.

Vivre ensemble : une expérience de réalité virtuelle | Ville de Mont-Saint-Hilaire

L'expérience de réalité virtuelle fera découvrir trois œuvres, mettant en lumière l'exil, le parcours et les défis des personnes immigrantes. Du 4 au 8 novembre 2024, de 9 h à 16 h à la Ville de Mont-Saint-Hilaire.

Trésors tissés : un voyage en traditions | Intégration Compétences

Un défilé festif de Québécoises et de Québécois de toutes origines, dans leurs plus beaux habits traditionnels, accompagné d'une narration sur l'origine culturelle, le symbolisme et l'histoire. Le 6 novembre 2024, de 18 h à 20 h 30 à la Ville de Beloeil.

Parlons culture pour mieux se comprendre | Aux Sources du Bassin de Chambly

Ciné-discussion interculturelle : histoires d'immigration – Des récits de courage, de curiosité et d'enracinement de personnes inspirantes, ayant choisi le Québec comme terre d'accueil. Le 6 novembre 2024, de 19 h à 21 h à la Ville de Chambly.

Repas-partage interculturel : atelier interactif favorisant les discussions entre les personnes de différentes cultures, pour mieux se comprendre, autour d'un bon repas! Le 9 novembre 2024 de 12 h à 14 h à la Ville de Chambly.

Toutes ces activités pourront se réaliser grâce au soutien financier du gouvernement du Québec dans le cadre du Programme d'appui aux collectivités du ministère de l'Immigration, de la Francisation et de l'Intégration.

À PROPOS DE LA MRCVR

La Municipalité régionale de comté de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est un organisme municipal à portée régionale qui regroupe les municipalités et les villes de la vallée du Richelieu, soit : Beloeil, Carignan, Chambly, McMasterville, Mont-Saint-Hilaire, Otterburn Park, Saint-Antoine-sur-Richelieu, Saint-Basile-le-Grand, Saint-Charles-sur-Richelieu, Saint-Denis-sur-Richelieu, Saint-Jean-Baptiste, Saint-Marc-sur-Richelieu ainsi que Saint-Mathieu-de-Beloeil. Couvrant un territoire d'approximativement 135 000 habitant(e)s, l'organisation interagit, dans une perspective durable, au niveau de l'aménagement du territoire et de la mobilité, du développement agricole, culturel, économique, social et touristique, de la sécurité incendie, des cours d'eau et des matières résiduelles. L'organisation travaille à maintenir un lieu de vie et de travail de qualité ainsi qu'un milieu économique diversifié. La MRCVR s'engage à protéger la rivière Richelieu, patrimoine naturel commun, pour préserver la qualité de vie de la communauté et pour léguer un environnement sain et florissant aux générations futures.